
平成３０年　会員の近況とりまとめ　　　（平成30年度総会開催案内の返信等から）

卒業
年次

氏　　名
（敬称略）

近　　　　況

S24 木田　　 寛 高齢の為（総会などは）欠席させて頂きます

S32 横江　武彦
私、浄土真宗本願寺派の役員として頑張っています。又地域の皆さんと共に河
川・道路・公園等の清掃ボランティアとして毎日元気で活動しています。

大津市南郷のアクア琵琶にて土日祝日に案内ボランティアをやっております。

［アクア琵琶］へリンク

S34 永田　義男 年と共にどこにも出かける事が出来なくなりました。

S35 西川　正彦 年相応に元気にしております。

S35 堀池　　 勉
私は○○で体調不良のため滋賀建設会に欠席いたします。滋賀建設会の益々
の発展と会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

S36 古澤　　 豊
お役目ご苦労さんです。○○と○○のため週３回介護に来てもらっています。歩
行困難のため歩行器を使っています。皆さんによろしく。

S36 山岡　周天 滋賀建設会総会のご案内ありがとうございました。

S38 近藤　修三
お世話御苦労様です。昨年７月よりサンデー毎日（←退職）になりました。年相
応に元気にしております。7/27は病院の精密検査の為申しわけございません。

S38 中塚　晋吉
勝手ばかりして申し訳ありません。これということは何もしていません。静かに余
生を送っています。盛会をお祈りしています。

S39 石塚　將隆
初夏の季節がら身体に堪える毎日ですが、健康を優先し、日常生活をしていま
す。青天の日には新緑の濃い周辺の山に登り汗を掻きながら楽しんでいます。

S39 山岡　重厚 体調が今一つです。申し訳ありません。（総会などは）欠席とさせて頂きます。

S40 岸田　順三
今年６月９日付けで公益社団法人大阪技術振興協会理事長を退職しました。今
は同協会の相談役理事になっています。

S41 伊藤　　 稔
今年で７５才になり体の衰えが目立ちはじめ、これでは「いかん」と最近はゴルフ
にはまり込んでいます。

S41 北村　　 稔 いつもご案内をいただきありがとうございます。（退会を希望します）

S41 西山　東済 お世話になっています（返信が遅れました　申し訳ございません）。

S42 金井　洋一 ゴルフ、山歩き、旅行を楽しんでおります。

S42 鈴鹿　忠義 平凡で元気なジィーじぃーです。

S42 瀧　 　秀男
昨年、○○を患い半年ほどリハビリで入院しました。今もリハビリのためデイ
サービスに行っております。今後、この会にも参加はむずかしくなりそうです。
（退会を希望します）

S42 中川　伊左雄
2012年度末で第２の職場を退職し（合計４７年間勤務）、自由な身となりました
（但し娘の会社の役員をしている）。余暇は滋賀県朽木の実家で畑仕事や木
工、果樹栽培を楽しんでおり、京都では週２回囲碁の会へ通っております。

S42 村田　欣治
会員の皆様お元気ですか？小生も健康で地域活動に頑張っております。（総会
などの）当日は所用のため欠席させて頂きます。皆様によろしくお伝え下さい。
（要望：総会の時間が早めればありがたいのですが）

S43 中嶋　平義
お世話になります。週３日現役で大阪まで行っています。気持ちとしては生涯現
役のつもりでがんばっています。今回（総会など）は用事が重なり欠席させて頂
きます。参加される皆様によろしくお伝え下さい。

S44 奥津　弥寿信
次世代への事業継承と人生工程表が基本人生という山のくだり方は？生きた証
をどう残すのか？健康寿命の生き方は？人生の締めくくり考える年齢となりまし
た。

S44 西村　貞雄
残念ながら所要のため（総会などを）欠席いたします。ご盛会を祈念いたしま
す。

S33 安田　勝美
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S45 馬場　敏彦
私用のため、今回は（総会などを）欠席します。学区のまちづくり協議会のお手
伝いをしています。

S48 川那部　隆二 いつも御苦労様です。

S48 中谷　惠剛 準備御苦労様です。NPO活動など楽しくやっています。

S48 山本　啓幸
母親が６月に１００歳になり、介護生活に入っています。定年９年目になりました
が、高校、大学の役員等やぼ用が多く、身動きが取れない毎日です。

S49 服部　喜由

お世話様です。体調不良のため（総会などを）欠席します。申し訳ありません。６
５才になったこともあり、今年３月末で仕事には区切をつけました。畑仕事に精
を出していますが夏草の勢いに負けています。週に１～２回の孫の守りで気分
転換しつつ、細々と年金ぐらしです。

S50 宇野　正彦 今年１月職場退職しました。今、地域の活動に参加しています。

S52 東　　 重幸
気分は青年、体は老年・・・。ギャップに悩みます。今年も（総会などに）参加させ
ていただきます。

S52 内藤　敏弘
いつもご連絡ありがとうございます。皆様のご活躍を心よりお祈り申し上げま
す。所用で（総会などに）参加できませんが申し訳ありません。

S52 溝田　純一 昨年12月20日に㈱昭建を退職しました。現在、終わった人になっています。

S53 堀井　信幸
H30.4月から嘱託職員として大津市未来まちづくり部開発調整課に勤務していま
す。主に開発事業の検査補助及び市街化調整区域の開発相談を担当していま
す。

S53 堀池　浩二 自治会長やってます。

S53 山岡　和則
(公財)滋賀県建設技術センターに勤務しています。i-constructionの研修に力を
入れています。

S55 石田　良明
地元の営農組合で「守山メロン」を今年は6,000個ほど出荷（と言ってもお手伝い
程度ですが）。更に今年は新たに12月から「イチゴ」を出荷すべく準備中。結構
いい運動になります。

S56 田中　伸明
各県の現場技術業務の管理技術者や各種協会関係会合等でお陰様にて忙しく
いたしております。

S56 山本　　 聡 （総会などへの出欠返信が）遅くなり申し訳ありません。

S57 柿原　康孝
４月末日で定年退職し、引き続き５月１日より㈱フジタに勤務しております。今後
もよろしくお願いします。

S61 日永　　 学
会社では発注者支援業務の管理、橋梁点検を中心にいろんかことをしていま
す。最近は健康、体形維持のため毎日筋トレに励んでいます。

H 8 山路　正一
この５月末に第２子が生まれました。子育てにバタバタしており、今年も（総会な
どに）出席を見あわせていただきます。

H13 門脇　広和
総会・懇親会とは巡り合わせが悪く、一昨年は出発前に上司から書類の修正指
示があってキャンセル。昨年も出発前に河川堤防が陥没して調整に奔走して
キャンセル。今年は無事に参加できると良いのですが・・・。

H13 小西　　 純 育休中でH31.4に復帰予定です。

H14 藤本　康人
今年、東近江土木から長浜土木に異動となりました。土日は娘のバレーボール
の応援に大忙しです。

H15 湯浅　まゆ
この４月より都市計画課に配属されました。新たな分野でわからないことばかり
で日々奮闘しております。滋賀建設会の益々のご発展を祈念しております。

H18 西村　峻介 米国ミシガン州に２年間駐在中です。帰国は2020年６月の予定です。

H22 桑原　勇人 滋賀県の建設会社、桑原組に勤務。

H24 岸本　大河 現在、福島県に赴任中です。

H30 堀　祐一朗 （総会などへの出欠返信が）遅くなりすみません。よろしくお願いします。

注：事務局にて表現を一部修正させていただいた箇所があります。ご容赦願います。

5


